



Colaboración UAR y AES

El pasado día 30 de abril tuvo lugar en la sede de Bosch en Madrid, una jornada de actualización de tecnologías de video seguridad a la que acudió el cabo 1º D. Francisco Manuel Fernández Arias, especialista en sistemas de seguridad.

Esta acción se incluye dentro del convenio firmado entre la Unidad de Acción Rural de la Guardia Civil (UAR) y la Asociación Española de Empresas de Seguridad (AES) para colaboración entre las empresas asociadas y los profesionales de la Unidad en su centro de Logroño. El objetivo principal fue conocer y mantener los últimos equipamientos en materia de seguridad del mercado.

Durante la jornada se cubrieron distintos aspectos de video seguridad como cámaras con inteligencia artificial y con machine learning, equipos antivandálicos, especiales para centros penitenciarios o comisarias, así como búsqueda forense con analíticas para identificar personas, objetos e identificación de vehículos, búsqueda por similitud y el BVMS para gestión de vídeo de múltiples sistemas.

